

boursier aux soumissionnaires ci-après mentionnés leurs dépôts effectués avec leurs soumissions pour la fourniture de bordure de pierre, conformément à l'opinion du Département en Loi, en date du 8 mai 1909, savoir:

La Cie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal.	\$100
H. Crevier.	100
P. Laframboise.	100
O. Mandeville.	100
Picard, Valin & Cie.	100
T. Leclaire.	200
A. Guilbault & Fils.	100

La Commission se partage sur ladite proposition:

Pour: Bumbray, Duquette, David, Major et Turner—5.
Contre: Gallery—1.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est Résolu: En conséquence.

6.—M. l'échevin Leclaire se présente devant la Commission et demande que soient construits des trottoirs permanents dans certaines rues du quartier St-Jean-Baptiste.

M. le président informe M. l'échevin Leclaire que sa demande sera prise en considération.

RAPPORTS

7.—De l'inspecteur de la Ville au sujet de la fermeture des rues Donegana et Bisson par la Compagnie du Pacifique Canadien.

Question différée.

7½.—Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$165 sur le crédit affecté à l'achat d'une balance et pesée pour la division Est, et d'appliquer ledit montant à l'achat d'un pupitre, de chaises et d'appareils électriques, et au peinture de la clôture autour du clos de l'avenue DeLorimier.

8.—Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$125 soit voté pour l'achat d'un dactylographe pour le bureau du surintendant du clos de la rue du Grand Tronc.

9.—Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$500 soit voté pour l'entretien des barrières aux passages à niveau du chemin de fer du Grand Tronc.

10.—Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que la Commission des Finances soit priée de mettre à la disposition de la Commission de la Voirie les montants suivants pour travaux permanents, etc.:

Egout auxiliaire de la 2ème section de la rue Sherbrooke, entre les rues St-Denis et boulevard St-Laurent.	\$ 67,000
Egout auxiliaire de la 5ème section de la rue Sherbrooke, entre les rues Victoria et Drummond.	45,000
Nouveau débouché de l'égout de la rue des Moulins, au pont Victoria.	50,000
Petits égouts, quote-part de la Ville.	15,000
Remplacer les drains en grès et autres égouts par des égouts en brique de 3' x 2'. Coût estimatif \$665,000, savoir: 1-5 pour l'année 1909. Quote-part de la Ville \$53,000 et quote-part des propriétaires \$80,000.	133,000
Station de pompes de la rue William pour soulager la station de pompes de la rue Craig	55,000
Egout auxiliaire de Rosemont.	46,000
Egout de la rue des Commissaires, de la Place Royale à la rue Berri, et débouché du Bassin Elgin pour soulager l'égout de la rue William.	87,465
Nivelage de nouvelles rues.	44,300
Déplacement de la maison du gardien, au niveau de la Pointe St-Charles.	1,600
Puisards.	15,000
Terrain et bâtisses, etc., pour le clos de la division Nord.	60,000
Traverses en pierre.	30,000
Hangars pour le clos de la rue du Grand-Tronc	15,000
Pavages permanents.	1,000,000
Trottoirs permanents (quote-part de la Ville).	500,000
Total.	\$2,164,365

11.—Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger à la "Sicily Asphaltum Paving Com-

the hereunder mentioned tenderers, the deposits they made with their tenders for the supply of curbstone, according to the opinion of the Law Department, dated the 8th of May 1909, to wit:

La Cie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal.	\$100
H. Crevier.	100
P. Laframboise.	100
O. Mandeville.	100
Picard, Valin & Cie.	200
T. Leclaire.	100
A. Guilbault & Fils.	100

The Committee divided thereon:

Yeas: Bumbray, Duquette, David, Major and Turner—5.
Nays: Gallery—1.

So it was carried and Résolu: Accordingly.

6.—Ald. Leclaire appeared before the Committee and asked that permanent sidewalks be laid on certain streets in St. Jean Baptiste ward.

The chairman informed Ald. Leclaire that his request would be considered.

REPORTS.

7.—From the City surveyor anent the closing of Donegana and Bisson streets by the Canadian Pacific Ry.

Consideration deferred.

7½.—Résolu: That a report be made to Council recommending that a sum of \$165 be varied from the appropriation voted for the purchase of a scale and weigh-house for the Eastern division, and applied to the purchase of a desk, chairs and electric apparatus and to the painting of the fence around the DeLorimier avenue yard.

8.—Résolu: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$125 be voted for the purchase of a typewriter for the superintendent's office, at the Grand Trunk street yard.

9.—Résolu: That a report be made to Council asking that a supplementary appropriation be voted for the maintenance of gates at the Grand Trunk Railway crossings.

10.—Résolu: That a report be made to Council recommending that the Finance Committee be requested to place at the disposal of the Road Committee the following sums for permanent works, etc.

Sherbrooke street storm sewer to relieve Ontario street sewer. Section No. 2, from St. Denis street to St. Lawrence boulevard.	\$ 67,000
Sherbrooke street storm sewer to relieve St. Catherine street sewer. Section No. 5, from Victoria to Drummond.	45,000
New outlet at Victoria bridge for Mill street sewer.	50,000
Small sewers, City's share for corner lots, etc. Replacing small tile and other sewers with 3' x 2' brick sewers. Estimated cost: \$665,000 say 1-5 for 1909. City's share \$53,000; proprietors' share, \$80,000.	133,000
Pumping plant and station for William street, district to relieve Craig street pumping station.	55,000
Rosemont main sewer for Eastern section. Commissioners street sewer, Place Royale to Berri street and Elgin basin outlet to relieve William street sewer.	87,465
Grading new streets.	44,300
Moving house at Point St. Charles Levee.	1,600
Street gullies.	15,000
Land and buildings, etc., for North division yard.	60,000
Stone crossings.	30,000
Sheds for Grand Trunk street yard.	15,000
Permanent pavements.	1,000,000
Permanent sidewalks, (City's share)	500,000
Total.	\$2,164,365

11.—Résolu: That a report be made to Council recommending that the Sicily Asphaltum Paving Co., the lowest